

COLLECTE DE VÊTEMENTS 10 à 15 SEPTEMBRE



Votre famille a-t-elle des vêtements d'automne et d'hiver dont elle ne veut plus?

Cela peut paraître prématuré, mais nous voulons anticiper l'hiver et préparer des vêtements pour ceux qui en ont besoin.

La collecte vise à aider les familles dans le besoin en Ukraine et en Moldavie, qui auront un besoin urgent de notre soutien à l'arrivée de l'automne et de l'hiver.

Veuillez participer à la COLLECTE DE VÊTEMENTS. Votre don, du 10 au 15 septembre 2025, sera le bienvenu.

Que faut-il?

- **Vêtements d'hiver pour tous, des bébés aux personnes âgées.**
- **Sous-vêtements neufs ou comme neufs. Pas de taches, s'il vous plaît!**
- **Chaussures et bottes dans un sac séparé, à l'écart des vêtements. Pas de chaussures de ski.**
- **Draps, serviettes et housses de couette/oreiller (pas d'oreillers ni de couettes).**

Tous les articles doivent être propres et en bon état.

Veuillez placer tous les articles dans des sacs poubelles noirs (60 litres maximum).

Vous pouvez déposer vos dons du 10 au 15 septembre au plus tard auprès de ces bénévoles. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez une question

.Tyrrian	Chavannes de Bogis	tyrrian48@gmail.com	+41 792039942
Sandra	Chavannes de Bogis	S-holtom@yahoo.co.uk	+41 793861320
Sharon	Veyrier Geneve	Sharonjay2011@gmail.com	+41 787456769
Christal	Sauverny France	christal.vansanten@gmail.com	+33 686569170
Sue	St Genis France	suehud@gmail.com	+33 684010424
Elizabeth	Geneve	Elizabeth.rowe@hotmail.co.uk	+41 796807918

Merci d'aider les personnes dans le besoin, Tyrrian

Clothes Collections 10th- 15th September



Does your family have autumn and winter clothes they no longer want?

It may sound early to be asking that question, but we want to get ahead of winter and have clothes ready for those in need.

The collection is in aid of families in need in Ukraine and Moldova, who will be urgently require our support once autumn and winter arrives.

Please help by being part of the CLOTHES COLLECTION Your donation from 10th – 15th September 2025 . will be very welcome.

What is required?

- **Winter clothes for all - from babies to the elderly.**
- **Underwear new or as new. No stains please!**
- **Shoes & Boots in a separate bag, please not with clothing No ski boots**
- **Bedding, towels and duvet/pillow covers. (no pillows or duvets).**

All items must be clean and in good wearable condition.

Please place all items in black rubbish bags (max 60 litres).

Thank you for your help, any question please contact me. Tyrrian

You can drop off donations from 10th to no later than 15th September at the following addresses :-.

.Tyrrian	Chavannes de Bogis	tyrrian48@gmail.com	+41 792039942
Sandra	Chavannes de Bogis	S-holtom@yahoo.co.uk	+41 793861320
Sharon	Veyrier Geneve	Sharonjay2011@gmail.com	+41 787456769
Christal	Sauverny France	christal.vansanten@gmail.com	+33 686569170
Sue	St Genis France	suehud@gmail.com	+33 684010424
Elizabeth	Geneve	Elizabeth.rowe@hotmail.co.uk	+41 796807918